



厳粛な面持ちで祈りを捧げる参拝客(豊足神社)
大晦日の深夜から多くの参拝客が訪れた。この夜は小雪がちらつく程度の荒れだったためか、例年に比べて参拝客の出足は鈍め的印象だった。境内で舞われ、市民がおみくじや神矢、熊手を買い求める姿が見受けられた。一方、JR銭函駅南側の本樂寺でも深夜0時前から市民が集まりだし、温かい甘酒や樽酒が振る舞われる中、一人ひとり除夜の鐘について、さまざまのことがあつた2019年を締めくくった。

記録的に少ない積雪の中で迎えた2020年元旦、豊足神社に今年の家内安全や無病息災等を祈願しようと、大晦日の深夜から多くの参拝客が訪れた。この夜は小雪がちらつく程度の荒れだったためか、例年に比べて参拝客の出足は鈍めの印象だった。境内で舞われ、市民がおみくじや神矢、熊手を買い求める姿が見受けられた。一方、JR銭函駅南側の本樂寺でも深夜0時前から市民が集まりだし、温かい甘酒や樽酒が振る舞われる中、一人ひとり除夜の鐘について、さまざまのことがあつた2019年を締めくくった。

わが町 お店めぐり

大洋通商株式会社 大洋弓具製作所



日本古来の武術「弓道」の弓を製作する会社が銭函3丁目にある。弓具を製作する会社はほとんどが小規模な家内製造業だが、同社では大型機械を導入し、木材などを製作するのが特徴。同規模の弓具製作会社は、国内でこここと新潟にもう

弓の弦を調整する石坂社長
「次世代の弓づくりを考え、今後はさらなる機械化と新素材の利用を考えていくたい」と石坂社長。なお、同社の弓は手稻の寺内弓店でも販売されている。

松本依子(コピーライター・銭函在住)



迫俊哉市長も出席 銭函連合町会の新年会

1月4日(土)、銭函市民センターで銭函連合町会の新年交礼会が行われ、会員らが新しい年を祝つた。最初に小山哲太朗会長が今年開催予定の東京オリンピックにふれ、「札幌はサッカーと陸上競技の開催地になつています。われわれも協力して、オリンピックを成功させたい」と挨拶。続いて来賓の



新年交礼会の冒頭で挨拶する迫俊哉小樽市長

迫俊哉市長が「小樽市では現在、FMおたるの難視聴問題を解決するべく調査中です。昨年は災害の多い年でしたが、防災の観点からも重要なコミュニケーションで、FMの問題を解決し、安全・安心暮らしを支えたい」と挨拶した。今年の新年交礼会には迫市長をはじめ道議会議員、市議会議員ら26名の来賓が出席。全員で乾杯した後、町会員は来賓らと酒を酌み交わしながら、銭函の将来を語り、親睦を深めた。

『ちつちやいはらつば』
ゼニバコ・リレー・エッセイ(10)

今年最初の体験学習後半は2月13・17・20・27の4回。ドイツ語・フランス語受ける方は早めにお知らせ下さい。Baby随時受付中！2/24は休みです。

KUMON
銭函教室

指導者:清水めぐみ
教室:070-5285-0414
携帯:090-9085-5190
学習日:月・木 1時~8時

英・数・国・フランス語・ドイツ語

いつでも見学できます。お気軽にお問合せ下さい。

電気料金がもっとお得に！

電力会社は選ぶ時代

Ene One

エネワン でんき

手続きカンタン！ どうしん石丸販売所

お問い合わせ・お申し込みは、

☎ 0134-62-4916